
REQUERIMENTO Nº        247  ⁄2006.

EMENTA: ao  Prefeito  Municipal,  solicitando  informar  com  urgência  ,  sobre  a 
possibilidade de  marcar uma reunião da Secretaria  de Planejamento  e Subprefeitura de 
Moreira César com os moradores da Rua Joaquim Ramos, para discutir o preço e  a forma 
de pagamento do asfalto desta rua, no Bairro da Vila São Benedito.

 
 
 

Senhor Presidente  

 

Considerando  que  já  abordamos  o  assunto  no  Req.  Nº  238⁄06  de  13⁄11  e  fomos 
informado que os carnês do PCM ( Plano de Contribuição de Melhorias) desta rua foram 
lançados sem reunião com os modradores interessados e Associação Amigos de Bairros  
da Vila São Benedito.

Considerando que as Ruas da Vila São Benedito e São João  que foram asfaltadas pelo 
Projeto Cura e os moradores não pagaram o asfalto.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido  o Plenário  dessa Casa de Leis , seja oficiado ao  Prefeito  
Municipal  solicitando  solicitando  informar  com  urgência  ,  sobre  a  possibilidade  de  
marcar uma reunião da Secretaria  de Planejamento  e Subprefeitura de Moreira César com 
os  moradores  da  Rua  Joaquim Ramos  e  com a  Associação  Amigos  de  bairros  ,  para 
discutir os valores  e efetiva implantação da pavimentação asfáltica  desta rua, no Bairro 
da Vila São Benedito.

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 27  de  novembro   de 2006.

 
 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL

 


